

Ä8

Antrag

KjG Bundeskonferenz 2022

Antragsteller*innen: DV Essen

Titel: Ä8 zu A5NEU2: Revision Beschluss „Die Welt für morgen leben“

Antragstext

In Zeile 14:

- **Klimaschutz**

Ein mögliches drittes Schwerpunktthema bleibt bis zum Großevent „Machmal“ im Juni 2022 vakant. Dort soll in einem zielgruppengerechten Workshop die Meinung zu verbandsrelevanten-Themen von Kindern und Jugendlichen erarbeitet werden. Aus diesen Erkenntnissen wird noch vor Ort mit den Kindern und Jugendlichen ein Antrag für den Herbst-Bundesrat formuliert. Der SAS ParTei vertritt auf dem Bundesrat als Antragsteller*in die Interessen der Zielgruppe. Dabei werden die bereits ausgewerteten Stimmen der Mitgliederumfrage (Dezember 2021) dieser Altersgruppe berücksichtigt. Der SAS ParTei ist für die Vorbereitung, Durchführung und die Nachbereitung der Ergebnisse des Workshops zuständig.

Von Zeile 20 bis 21:

Die Schwerpunktthemen werden mittelfristig, d.h. in den nächsten 43 Jahren bearbeitet. Die Intensität der Bearbeitung über die Jahre hinweg erfolgt

Begründung

Sowohl in der Mitgliederumfrage als auch in der Abfrage der Bundeskonferenz 2022 stellten sich Themen mit der meisten Verbandsbezogenen Relevanz Rechtsextremismus und Inklusion heraus. Dabei bilden diese Themen überwiegend die Meinung von jungen Erwachsenen ab. Wir sehen die Kinder und Jugendlichen unseres Verbandes in der Mitglieder-Umfrage, die als Grundlage der vorgeschlagenen „neuen“ Schwerpunktthemen diene, nicht repräsentiert. Mehr als dreiviertel der Teilnehmer*innen war zum Umfrage-Zeitpunkt volljährig. Wohingegen der Anteil der Teilnehmer*innen im Kinder- und Jugendalter weniger als ein Viertel ausmachte. Um die Ressourcen und Arbeit, die bereits in die Umfrage geflossen sind wertzuschätzen und nutzen, sollen die Themen Rechtsextremismus und Inklusion als feste Schwerpunktthemen für die nächsten drei Jahre gesetzt werden. Um dennoch mit unseren Schwerpunktthemen auch die Kinder und Jugendlichen an der „Basis“ zu erreichen, ist es unausweichlich, auch ihre Meinung zu hören und berücksichtigen. Als mittelfristige, direkte Rückmelde-Möglichkeit sehen wir ein Workshop im Rahmen von „Machmal!“ als gute Möglichkeit, um mit dieser Zielgruppe in einen altersgerechten Austausch zu kommen. Weiterhin sehen wir aber auch „LautStark!“ als eine gute Möglichkeit, die Belange der Zielgruppe der Kinder und Jugendlichen für die darauffolgenden Schwerpunktthemen zu erfragen und in die Kinder und Jugendlichen in die Prozesse unseres Verbandes einzubeziehen.